

# Medidas en E.U. para respaldar el dólar

Washington, diciembre 21. (AP). (Por R. Gregory Nokes). El presidente Jimmy Carter prometió hoy proteger el dólar contra embates injustificados de que es objeto en los mercados cambiarios internacionales y anunció que tomará medidas dirigidas a respaldar la moneda norteamericana a largo plazo.

El dólar bajó drásticamente en los últimos meses con relación a otras importantes monedas del mundo, incluso el marco alemán, el yen japonés y el franco suizo.

En una declaración difundida por el Departamento del Tesoro, Carter dijo que al-

gunas de las presiones ejercidas sobre el dólar en los mercados cambiarios han sido desordenadas y no están justificadas.

Carter expresó que el declive en el valor del dólar ha sido causado por el enorme déficit de la balanza comercial y de pagos de los Estados Unidos; causada a su vez por las costosas importaciones petrolíferas y el lento crecimiento económico de otros países especialmente Japón y Alemania.

Carter dijo en su declaración: "La creencia errónea de que los Estados Unidos no se disponen a adoptar un programa energético eficaz ha sido parcialmente responsable de

— Pasa a la página 35 —

## Precios de acciones repuntan por 1ª vez en una semana

Nueva York, Dic 21 (AP). Los precios de las acciones repuntaron hoy por primera vez en una semana en el Mercado de Valores de Nueva York, en una jornada de actividades operativas.

— Pasa a la página 33 —

## Videla reitera los objetivos "dialoguistas" del gobierno

Buenos Aires, diciembre 21 (AP). (Por Oscar J. Serrat). El propósito de institucionalizar la "inserción" de las fuerzas armadas en el sistema político de decisiones y la reiteración de objetivos de restauración democrática, a través de una convergencia civilo-militar, son aspectos destacados del discurso pronunciado anoche por el presidente Jorge R. Videla. En el mensaje leído ante

la Cámara Argentina de Anunciantes, no hubo ninguna referencia al pedido formulado horas antes por la Marina de Guerra, de que se desdoblen "a muy corto plazo" las funciones de presidente y de comandante en jefe del ejército, desempeñadas ambas por el teniente general Videla. La exigencia naval dio estado público a las

discrepancias entre el ejército y la marina sobre la actual estructura del régimen militar, así como en relación con la política económica y otros aspectos. La Fuerza Aérea, si bien se declaró partidaria del "desdoblamiento" pedido por la Marina, no ha planteado la cuestión en términos pe-

— Pasa a la Página 83 —

## Occidente debe seguir el desarrollo de bomba N opinan

Londres, diciembre (Latin-Reuters). Occidente debería continuar desarrollando las bombas neutrónicas, conocidas como armas de radiación intensificadas, hasta que haya garantía de que la Unión Soviética no tiene planes para el empleo de dispositivos similares, afirmó aquí el editor de la publicación sobre armamentos, Jane's. En su prólogo para el anuario de 1978, Ronald Petty afirmó que los principios y técnicas para el desarrollo de la bomba neutrónica —destinada a matar personas por intensas radiaciones, dejando intactas las instalaciones físicas se conocen desde hace algunos años y "la ingeniería requerida para su construcción está aparentemente dentro de las posi-

bilidades de Estados Unidos y Unión Soviética.

El editor añadió que existen muy pocas probabilidades de que la Unión Soviética suministre garantías de que no posee ni intente desarrollar la bomba neutrónica.

— Pasa a la Página 83 —



LLEVA CADAVER. Gisk, Irán, Dic. 21 (AP). Una madre lleva el cadáver de su hijo después del terremoto que sacudió a Irán.



DE GUARDIA. Beirut, diciembre 21 (AP). Dos soldados de Arabia Saudita, de la Fuerza de Mantenimiento de la Paz del Líbano, aparecen hoy de guardia cerca de la embajada egipcia, a la izquierda. Dos cohetes fueron disparados hoy contra la misión, pero cayeron en un edificio próximo deshabitado y no hubo heridos.

— Pasa a la Página 83 —

## FEDERAL PRISON CAMP ADMINISTRATION BUILDING



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERMISO ESPECIAL. Lompoc, California, Dic. 21 (AP). H. R. Haldean, ex ayudante del expresidente Richard Nixon, que cumple una pena de prisión por el escándalo Watergate, sale hoy de la cárcel con un permiso especial para pasar las navidades con su familia.

## 50 sacerdotes en huelga protestan por orden vaticana

Roma, diciembre 21. (AP). (Por Hilmi Toros). El sacerdocio se sumó hoy por primera vez a la lista de profesiones u oficios cuyos trabajadores han ido a la huelga en este país, cuando unos 50 curas párrocos recurrieron a una acción laboral para protestar la orden vaticana de transferir sus iglesias a una diócesis rival. "Estoy en casa y me abstengo de trabajar", dijo un sacerdote no identificado a los periodistas. "No toco la campana. No digo misa. Sólo en contadas ocasiones voy a visitar a los enfermos".

Al tiempo que la controversia local, que afecta a cuatro iglesias

en el centro del país, se transformaba en caso nacional, un cardenal del Vaticano recibiría a los sacerdotes rebeldes y el "Corriere Della Sera" titulaba en primera página: "Ahora basta los curas

— Pasa a la página 33 —

## Guerrilleros se retiran de Massawa tras duros combates

Nairobi, diciembre (Latin-Reuters). Los guerrilleros eritreos se retiraron de la estratégica ciudad portuaria de Massawa, en el Mar Rojo, luego de duros combates callejeros, revelaron hoy fuentes diplomáticas en Addis Abeba. La ciudad está en calma. Los guerrilleros, que la semana última anunciaron haber tomado varios sectores de la zona portuaria, se retiraron a cinco kilómetros, según los diplomáticos.

"La maniobra es consistente con la táctica guerrillera de enclausrar a las tropas etíopes en sus guarniciones, y montar una especie de campaña de desgaste", expresó un diplomático.

"Intentan cortar los suministros de agua potable, realizar ataques de hostigamiento al aeropuerto, evitar la llegada de aprovisionamientos y socavar la moral, luego de cierto tiempo, el clima psi-

— Pasa a la Página 83 —

## Supera los 500 el número de víctimas del terremoto en Irán

Teherán, diciembre (Latin-Reuters). El saldo mortal del terremoto de ayer en Irán alcanzó hoy las 521 víctimas fatales y los miembros de los equipos de rescate dijeron que aún quedan muchas personas atrapadas entre los escombros de cuatro ciudades arrasadas. Trescientas personas resultaron heridas en el sismo que sacudió la sudoriental provincia de Kerman ayer antes del alba. El número de víctimas es grande debido a que la mayoría de los 3.500 habitantes de las ciudades estaban durmiendo, dijeron los funcionarios.

"Si hubiera sido durante el día, habrían huido al destampado. Pe-

ro no tuvieron tiempo y muchos murieron instantáneamente", dijo uno de ellos.

El terremoto registró una intensidad de 6.2 grados en la escala abierta Richter y fue el tercer

— Pasa a la página 38 —